



Familias de Gigante, Garzón y La Plata, comenzaron a beneficiarse con servicio de gas domiciliario



Facebook Twitter Google+
SISTEMA INFORMATIVO INRAI - 19 de Noviembre de 2024

En total 1.474 hogares de los estratos 1 y 2 ubicados en comunidades rurales de Garzón, Gigante y La Plata, en el Huila, ya cuentan con el servicio de gas natural domiciliario, gracias a una alianza estratégica entre Ecopetrol, la Gobernación del Huila, las alcaldías locales y Alcanos de Colombia.

El proyecto contó con una inversión total de \$6.231 millones, de los cuales Ecopetrol invirtió \$2.127 millones, Alcanos de Colombia \$2.763 millones, la Gobernación del Huila \$911 millones y los municipios de Garzón, Gigante y La Plata un total de \$429 millones.

"Uno de los principales objetivos del Grupo Ecopetrol es contribuir a la transición energética de manera gradual y equitativa. También es esencial garantizar la prestación eficiente de los servicios públicos y el acceso a la energía como un derecho fundamental, que a su vez permite el goce efectivo de otros derechos. En el país, más de 1.6 millones de hogares aún cocinan con leña, lo que tiene graves consecuencias para la salud y el medio ambiente. Por eso, avanzar en esta meta es crucial no solo para el cuidado de la salud y la sostenibilidad ambiental, sino también para garantizar el desarrollo de proyectos productivos en los hogares beneficiados", señaló Sandra Lucía Rodríguez, vicepresidenta de Transformación Territorial y HSE de Ecopetrol.

Esta iniciativa forma parte del programa Gas Social de Ecopetrol, diseñado para cerrar brechas sociales y energéticas en el país. Desde su inicio, este programa ha beneficiado a más de 41 mil usuarios en 11 departamentos y busca alcanzar la meta de conectar 300 mil hogares para 2040.

Las imágenes son tomadas de Google y pueden estar sujetas a derechos de autor

Sistema Informativo INRAI

Deje un Comentario

Su dirección de correo no será publicada.

Comentario

Nombre

Categorías

NOTICIAS

NUESTRA RADIO

RADIO A LA CARTA

TOP VIDEOS

PATROCINIOS



Publicar

Te puede interesar



Más de 5 mil millones de pesos serán invertidos en renovación de cafetales en el Huila

INRAI - 19 de Noviembre de 2024



Aumenta presencia de menores indígenas en mendicidad

INRAI - 19 de Noviembre de 2024



[AUDIO] Existe baja ejecución presupuestal en los fondos que administra INFIHUILA

INRAI - 19 de Noviembre de 2024



[AUDIO] Alumbrado navideño sigue a la espera

INRAI - 19 de Noviembre de 2024



El Juncal contará con agua potable

INRAI - 18 de Noviembre de 2024



Avanza discusión sobre proyecto de cabalgata

INRAI - 18 de Noviembre de 2024



[AUDIO] Sin maquinaria amarilla se encuentra el municipio para atender emergencias por lluvias

INRAI - 18 de Noviembre de 2024



Avanza la gasificación en zona rural del Huila

INRAI - 18 de Noviembre de 2024



[AUDIO] Volteo de Tierras en el Huila amenaza la seguridad alimentaria

INRAI - 18 de Noviembre de 2024



Menores reclutados volvieron a sus hogares

INRAI - 14 de Noviembre de 2024



Buscan dignificar la calidad de vida de los trabajadores de la cadena del café

INRAI - 14 de Noviembre de 2024



Citación a secretarías frente a ocupación ilegal de espacio público

INRAI - 14 de Noviembre de 2024

Ant. 1 2 Sig.

Un producto



Alguna pregunta? Contáctenos en (608) 8717973 - (320) 3275767

javier.leyton@sisitemainrai.net



Lo Más Visto



Aumenta presencia de menores indígenas en mendicidad



[AUDIO] Existe baja ejecución presupuestal en los fondos que administra INFIHUILA



[AUDIO] Alumbrado navideño sigue a la espera

Categoría

Noticias

Nuestra Radio

Radio a La Carta / Podcast

Videos

+Radio